

Cuba destaca voluntad de afianzar vínculos con países miembros del MNOAL

Image not found or type unknown



Gerardo Peñalver Portal y el viceministro primero de Relaciones Exteriores de Kazajistán

La Habana, 4 julio (RHC) Gerardo Peñalver Portal, viceministro primero de Relaciones Exteriores de Cuba, destacó hoy la voluntad de afianzar los vínculos con países miembros del Movimiento de Países No Alineados (MNOAL).

En el contexto de la celebración de la Reunión Ministerial del Buró de Coordinación del MNOAL, en Bakú, Azerbaiyán, Peñalver Portal intercambió con Tri Tharyat, viceministro de Asuntos Multilaterales de la Cancillería de Indonesia, con quien destacó las convergencias en el plano bilateral.

Durante el encuentro, resaltaron las prioridades de ambos países al frente de la Asociación de Naciones de Asia Sudoriental y el Grupo de los 77 y China, respectivamente.

El representante caribeño informó a través de su cuenta en Twitter que se reunió con Kairat Umarov, viceministro primero de Relaciones Exteriores de Kazajistán, donde ambos coincidieron en la necesidad de fortalecer las capacidades del Sur Global frente a futuras pandemias, así como ubicar al desarrollo sostenible como pilar prioritario para las naciones.

Peñalver Portal participó este martes en la ceremonia de graduación de la Universidad Lingüística de Azerbaiyán y felicitó a los mil 500 estudiantes egresados de la institución, una veintena de ellos en lengua española.

La Reunión Ministerial del Buró de Coordinación del MNOAL se celebrará durante este miércoles y jueves, con el fin de continuar avanzando en el proceso de revitalización del organismo como foro de concertación política.

Por la parte cubana, acompañan al viceministro primero, Carlos Valdés de la Concepción, embajador de Cuba en Azerbaiyán; Nadia Arredondo Picó y Diosdado Hernández Morera, ambos funcionarios de la Dirección General de Asuntos Multilaterales y Derecho Internacional del Minrex. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/327401-cuba-destaca-voluntad-de-afianzar-vinculos-con-paises-miembros-del-mnoal>



Radio Habana Cuba